



## InnovaHONCO



Hospital Universitario de Fuenlabrada

## **EXCESO DE LAGRIMEO**

Existen diferentes causas que pueden ocasionar un exceso de lagrimeo, como son:

- Exceso de producción (por irritación e hiperestimulación corneal que desencadena el reflejo del lagrimeo): Sequedad ocular, blefaroconjuntivitis, irritación ambiental o farmacológica.
- Por insuficiencia en el drenaje: por fallo en el mecanismo de bombeo y succión lagrimal: parálisis facial, envejecimiento, frotamiento de la zona, ectropión o entropión.
- Por obstrucción mecánica del drenaje: estenosis del punto lagrimal, obstrucción del canalículo, obstrucción del saco o del conducto nasolagrimal.

## ¿Qué se puede hacer en esta situación?

En ocasiones existen patologías palpebrales que agravan un ojo seco y que requerirán un tratamiento quirúrgico específico por su oftalmólogo (ectropión, entropión, parálisis faciales etc).